## Motorradfreunde Waidhaus e. V.

Johannes Stefinger In der Au 21a 92726 Waidhaus Mobil: 0171 9317440

Website: motorradfreunde-waidhaus.de



An alle MFW-Mitglieder

Waidhaus, 09.10.2022

## Programm für das 4. Quartal 2022

Liebe Bikerinnen und Biker,

gerne übersende ich euch das Programm für das 4. Quartal 2022:

Datum und Uhrzeit	Veranstaltung und Örtlichkeit	Alles, was ihr sonst noch wissen müsst
Oktober		
Freitag, 21.10.22 19:30 Uhr	Sitzung im Fünferl	
November		
Freitag, 04.11.22 19:30 Uhr	Sitzung im Fünferl	
Freitag, 18.11.22 19:30 Uhr	Jahreshauptversammlung im Café Haus am Eck	Einladung mit Tagesordnung als Anhang
Sonntag, 27.11.22 ab 14:00 Uhr	Adventsmarkt Waidhaus	Geselliges Beisammensein KEIN Arbeitsdienst
Dezember		
Samstag, 10.12.22 19:30 Uhr	Weihnachtsfeier im Café Haus am Eck	Anmeldung bis spät. 03.12.22 Päckchentausch (Wert 10 – 15€)

Bei allen Terminen gelten die aktuellen Corona-Regelungen. Bitte ggf. Personalausweis und entsprechende Nachweise mitführen!

## Weitere Infos:

- Sitzung ist grundsätzlich jeden 1. und 3. Freitag im Monat.
- Wenn jemand Ideen für gemeinsame Aktivitäten hat, bitte gerne Vorschläge (am besten schon mit Adressen und Kosten) zur Jahreshauptversammlung mitbringen. Vorgeschlagen wurde z.B. schon ein Ritteressen.
- Päckchentausch an der Weihnachtsfeier ist natürlich kein Muss. Trotzdem wäre es schön, wenn ein paar Geschenke zusammen kommen. Es ist KEIN Schrottwichteln geplant!
- Erinnert ihr euch an die Kilometerstandsabfrage vom letzten Protokoll? Zum 01.11.2022 erfolgt die nächste Abfrage. Es ist also noch Zeit, ein paar Kilometer zu biken und zu gewinnen ©
- Im Sommer 2023 ist durch die Vereinsgemeinschaft wieder ein Seefest geplant. Die Motorradfreunde Waidhaus beteiligen sich natürlich gerne. Welche Arbeiten durch uns übernommen werden, steht noch nicht fest.
- Jeder, der Bilder von Jahresausflügen, Clubfesten etc. hat, kann diese gerne bei Johannes Solfrank am besten auf einem USB-Stick abgeben. Sie werden dann auf die Homepage gestellt. Homepage und Facebookseite sollen wieder mehr gepflegt werden. Wer sich hier noch beteiligen möchte, kann sich gerne melden.

Euer Präsi

Hans